



AGENDA CONFIDENCIAL



POR LUIS SOTO
@LUISSOTOAGENDA

"CUPULEROS" FELICES

Los integrantes del Consejo Coordinador Empresarial festejaban el fin de semana la promesa que les hizo el secretario de Economía en el sentido de que Claudia Sheinbaum "no los va a ignorar", como lo hizo Andrés Manuel López Obrador durante todo su sexenio; tampoco los va a humillar y muchos menos tendrán que "ponerse de alfombritas", en clara referencia a Carlos Urzúa y Francisco Cervantes.

Más aún, no habrá intermediarios pues la comunicación y el diálogo será directo con la presidenta.

La primera mandataria no sólo va a escuchar sus cuitas sino que los va a invitar a "mesas de trabajo" en donde se discutirán temas energéticos, laborales, de infraestructura, de inseguridad, de la reforma judicial y, obviamente, los relacionados con el T-MEC, dicen los "cupuleros" que les dijo Marcelo "el polko" Ebrard, en la primera reunión que sostuvieron con el funcionario, a quien por cierto, los analistas financieros y bursátiles bisoños perfilan desde hoy como aspirante a la Presidencia de la República en 2030.

En esas negras pretensiones, dicen aquellos, contaría con el apoyo del sector privado.

Pero haciendo a un lado la "grilla", los empresarios mostraron su beneplácito porque el titular de Economía les dijo los invitará a formar parte del Consejo Nacional para la Inversión y que próximamente se reunirán con la presidenta.

En honor a la verdad, "teníamos miedo de que Claudia Sheinbaum siguiera la misma línea que Andrés Manuel López Obrador que casi a diario nos denostaba, nos ofendía y nos acusaba de ser los malos de la película por el solo hecho de que los gobiernos neoliberales nos dieron todos los negocios que les pedíamos en condiciones muy favorables", comentaron al columnista algunos del asistente a la reunión con el secreta-

rio de Economía. Vamos a ver si Marcelo Ebrard no utiliza con los "cupuleros" la misma "estrategia mareadora" que les recetó Alfonso Romo durante los dos años que ocupó el cargo de jefe de la Oficina de la Presidencia y Coordinador del Gabinete Económico con AMLO.

Como enlace con los del Consejo Coordinador Empresarial, Romo les hizo creer que el gobierno los incluiría en todos los proyectos de inversión; les ofreció a los ingenuos empresarios e inversionistas nacionales y extranjeros una bolsa de hasta 100 mil millones de dólares en 137 proyectos de inversión en Pemex, CFE y Secretaría de Energía, entre otras cositas. Al final no les dieron "ni migajas".

Veremos también cuál es la actitud del sector empresarial cuando se reúnan con la señora presidenta de quien dijeron cosas horribles, horribles cuando Andrés Manuel López Obrador la perfiló como su "corcholata favorita" en el

proceso de selección para la candidatura presidencial. En aquel entonces, el temor de los empresarios de que Claudia fuera la favorecida con el "dedazo" y ganara la Presidencia de la República radicaba en que, según aquellos, "representaba al ala más radical de la izquierda; incluso más que la de Andrés Manuel López Obrador".

La "señito" NO tiene la popularidad ni la base dura del movimiento" (de MORENA)

...y muy probablemente su llegada y la de su equipo generaría una nueva ola de incertidumbre, agregaban.

Siguiendo con sus escenarios políticos, el CCE pronosticaba que era factible y hasta probable que MORENA llegara a la contienda presidencial dividido, resultado de la elección de su candidato, y si #EsClaudia, posiblemente Marcelo Ebrard y Ricardo Monreal no la acepten, insistían. Bisoños en la política, al fin y al cabo, acotaban los observadores.

¡Eso nos pasa por habladores! Exclaman hoy algunos integrantes del organismo cúpula de cúpulas del sector privado.

La primera mandataria no sólo va a escuchar sus cuitas sino que los va a invitar a "mesas de trabajo" en donde se discutirán temas energéticos, laborales, de infraestructura, de inseguridad, de la reforma judicial y, obviamente, los relacionados con el T-MEC, dicen los "cupuleros" que les dijo Marcelo "el polko" Ebrard